



小学校閉校記念特集

ありがとう ボクらの学校

神代小学校
笹川小学校
橘小学校
石出小学校
東城小学校

町の子どもを見守り
明治から平成を駆け抜けた
140年以上の歴史をもつ
地域に根付いた
私たちの5つの小学校は
3月末でその幕を閉じます

閉校しても
思い出はいつまでも
心の中に

たくさんの思い出を
ありがとう
ボクらの学校





▲みんなで頑張った運動会



▲房総のむらでの校外学習（1年生）

神代小学校

令和2年	平成27年	昭和55年	昭和50年	昭和30年	昭和22年	明治31年	明治20年	明治8年	沿革
閉校記念式典	創立140周年記念式典	工 現在地に神代小学校新築工事竣工記念式典	創立100周年記念式典	東庄町立神代小学校と改称	神代村立神代小学校と改称	上代、窪谷両小学校統合、東和田に新校舎、神代尋常高等小学校と改称	上代尋常小学校と改称	南部5区が東徳寺客殿に第33番中学区小学第12校として開校、北部5区が窪谷に窪谷小学校を開校	沿 革



着物で集合写真（昭和初期ごろ）



児童会長
高安 奏さん

神代小学校は144年の長い歴史があります。そんな歴史ある学校がなくなってしまうと思うと、寂しくて仕方がありません。でも、みんなが神代小で過ごしたという思い出が心の中に残っていれば、神代小はなくなることはありません。これからも神代小で過ごした日々を大切にしていきたいです。
ありがとう神代小学校！！



教育振興会
会長代行
岡野 正俊さん

神代地区の心のふるさとである神代小学校がなくなってしまうことは、大変寂しいことです。今まで、地域の熱い思いに応えて、学び合い競い合った多くの子どもたちが、社会に出て活躍してきました。学校と地域が一体となった素晴らしい教育でした。これからはその役目を、東庄小学校に期待します。
さようなら、神代小学校。



PTA会長
菅谷 秀治さん

神代小学校は、人と人とのつながりを感じさせてくれる学校でした。温かい目で見守ってくれる親や家族・先生方・地域住民の人たちに囲まれ、子どもたちが学べたことは本当にありがたいことだと感じています。
新しい東庄小学校も、各学校からの伝統・地域文化を引き継いだ素晴らしい学校になってほしいと思います。



校長
宮崎 豊さん

校舎やグラウンドには、いつもひたむきに努力する神代っ子の姿がありました。文集「さかみち」には、全校児童一人一人の思いが取められてきました。神代小での経験は心の糧となり、やがて、心のふるさととして思い描かれていくことでしょう。「終わりは始まり」です。東庄小学校でも、神代っ子たちが笑顔で頑張る姿が思い浮かんできます。頑張れ、神代っ子たち！

